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保護者のみなさま 

文京区立お茶の水女子大学こども園 

園 長 森 義仁 

2023 年度 保護者アンケートまとめ 

保護者アンケートへのご協力ありがとうございます。集計結果が以下のとおりです。回答数は 68 名で

した。教育活動の一層の充実に向けて努力してまいります。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

問 1 こども園の目標「つながる生活」の達成度について 

項目 
とても 

そう思う 

やや 

そう思う 

あまりそう思

わない 

全くそう

思わない 

わからな

い 

＜人とつながる＞ 62 6 0 0 0 

＜遊びがつながる＞ 62 6 0 0 0 

＜地球とつながる＞ 57 8 1 0 2 

＜家庭とつながる＞ 44 12 5 0 7 

＜地域とつながる＞ 50 15 2 0 1 

＊園目標は概ね達成されたと思われますが、＜家庭とつながる＞については、さらなる努力をしていきたいと考えます。 

問 2 こども園の保育目標の達成度について 

項目 
とても 

そう思う 

やや 

そう思う 

あまりそう思

わない 

全くそう

思わない 

わからな

い 

心もからだも 

元気な子ども 
62 5 0 1 0 

自分も友達も 

大切にする子ども 
51 16 1 0 0 

じっくり 

遊ぶ子ども 
63 5 0 0 0 

心を動かし 

表現する子ども 
58 10 0 0 0 

＊「じっくり遊ぶ」が高い達成度を得ました。今後も大切に保育を積み重ねてまいります。 

問 3 こども園での保育内容の実現について 

項目 
とても 

そう思う 

やや 

そう思う 

あまりそう思

わない 

全くそう

思わない 

わからな

い 

こどもの要求に十分に

気づきかなえている 
56 8 3 1 0 

遊びや生活を通して社

会性が育まれている 
50 12 6 0 0 

好奇心や意欲を大切に

している 
64 3 1 0 0 

自然へのかかわりは十

分に行われている 
66 2 0 0 0 

発達に応じた援助や多様性へ

の配慮がなされている 
57 9 2 0 0 

音楽や物語等、豊かな文

化に触れる体験を重視 
56 12 0 0 0 

年齢に応じた生活面で

の配慮 
55 11 2 0 0 

和食中心の給食を通して食

の楽しさを味わわせている 
62 5 1 0 0 

＊＜社会性の育成＞＜年齢に応じた生活面での配慮>に対して課題が見ら 

れました。保育内容の一層の充実の視点に活かしてまいります。 



問 4 こども園の環境について 

項目 
とても 

そう思

う 

やや 

そう思

う 

あまりそう思

わない 

全くそ

う思わ

ない 

わから

ない 

環境は、安心かつ 

安全に整備している 
44 18 3 2 1 

室内環境は乳幼児が 

過ごすのに適している 
60 6 0 1 1 

キャンパス内は散歩に

適している
61 5 0 0 2 

＊＜安心・安全への整備＞について、＜そう思わない＞の回答がありました。 

 重要な課題として、園内環境を見直し、一層の努力をしてまいります。 

問 5 情報発信や保護者のかかわりについて 

項目 
とても 

そう思

う 

やや 

そう

思う 

あまりそ

う思わな

い 

全くそ

う思わ

ない 

わか

らな

い 

園に聞きたいことや伝えたい

ことが話せている 
48 13 7 0 0 

子育ての悩み等、気軽に相談す

ることができている 
53 7 7 1 0 

子どもや保護者に対する保育

者の態度や言動に満足してい

る 

58 7 2 1 0 

「園だより」やクラス掲示等

は、伝える工夫や配慮がされて

いる 

55 13 0 0 0 

会話や連絡帳等で園と家庭の

情報交換は十分にできている 
51 11 6 0 0 

園内での病気・怪我等の連絡報

告、対応は適切である 
50 13 3 1 1 

大学内の人々や地域、社会との

交流が行われている 
43 14 1 0 10 

保護者や子どものプライバシ

ーが守られている 
49 15 1 0 3 

保護者が参加する行事等は参

加しやすい日程である 
57 10 1 0 0 

保護者参加の行事は、子ども理

解や経験拡大に役立っている 
64 4 0 0 0 

＊＜保護者参加の行事が、子ども理解に役立っている＞について、最も多い「そう思う」の回答がありました。コロナ禍の中でできな  

かったことを今年度は復活することができたことの成果と考えます。一方、＜園に聞きたいことや伝えたいことが話せている＞な  

どの、日常的な連携の項目については「あまりそう思わない」という回答が他に比べて多く寄せられています。課題を確認し、今後  

の改善につなげてまいります。 

問 6 自由記述：皆様から貴重なご意見をいただきました。そのいくつかを紹介いたします。全てのご意見を

全職員で共有し改善につなげてまいります。 

 大学キャンパス内での自然との関わりの他に、もう少し近隣の公園も活用し、遊具で遊ぶ体験もさせて

欲しい。

 コロナが終わり、たくさんの行事はできるようになりありがたいなあと思う。大人になったとき、自分

のことを大切に支えてえてくれたこども園を思い出し、温かい気持ちになれる園生活だったと思う。

 子ども同士のもめ事があった時に、適切なタイミングで程よく介入してくださっているおかげで、多く

の事を学ばせていただいている。

 「おはようございます」「さようなら」などの挨拶が自然に出てくるような環境だといいな、と思う。
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